

## 受賞報告 日本支部 Chapter Excellence Award シルバー

関沢理事 Arthur Guise メダル

2014.10 福井 潔

このたび、SFPEの年次総会において日本支部関連で二つの受賞が発表され、賞の受領に支部を代表して出席してきました。

一つは日本支部の Chapter Excellence Award シルバーの受賞です。この賞は毎年、その年の活動内容を所定のフォームに記入して応募するとそれが審査され、優秀な活動を行った支部にはゴールドからブロンズまでの賞が授与されるものです。日本支部は2008、2011、2012年にブロンズ賞を受領しましたが、シルバーに選ばれたのは初めてです。受賞の理由は特に説明がなかったので不明ではありますが、応募フォームではJAFPE 防火技術者の資格制度を発足させたことをアピールしたので、それが認められたものと思われます。また、関沢先生が座長をされているアジア地区の支部間交流活動も評価されたものと思います。

米国内の支部以外で受賞したのは、サウジアラビア支部のゴールド、スウェーデン、台湾のシルバー、中国のブロンズでした。

もう一つの関沢理事の Arthur Guise メダルは SFPE の財団から授与される賞で、特に防火の研究分野での貢献を評価して与えられるものということだそうです。あいにく関沢理事は、授賞式に出席することができなかったので、私が代理で受領してきました。この賞の過去の受賞者には、James G. Quintiere や Richard W. Bukowski 等日本でも名の通った方々がおります。

これらの受賞は、協会の会員の方々の活動の賜物であり、理事長として感謝するとともに喜び申し上げます。

年次総会に出席した印象ですが、今年は事務方の体制が大きく変わり、協会の雰囲気も変わったと思いました。新たな Executive Director に ニコラ・テスト・ボストンという女性が就任され、長年 Technical Director を務めていたモーガン・ハーレーさんは SFPE を辞され、AON というコンサル会社の Project Director になりました。Technical Director には Chris さんが新たに就任されました。これからも関係を密にして、日本支部と、良好な関係を築いていければと思います。

